



奄美市立

名瀬中学校だより

キャッチフレーズ：「あいさつ日本一の学校」

好学
信頼
克己

令和6年
1月30日
発行

新年明けましておめでとうございます

校長 木場 敏朗

新年明けましておめでとうございます。

令和6年がスタートしました。昨年は新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが変更され、ほとんどの教育活動をコロナ禍以前に戻して行うことができました。併せて、各御家庭や地域の皆様の御理解・御協力のおかげさまもあり名瀬中学校の教育活動が充実したものになりましたことに心から感謝いたします。

気候的には、寒い日や冷たい雨が降る日が数日ありましたが、比較的穏やかで天候に恵まれた令和6年のスタートとなりました。奄美大島各地での寒緋桜の開花宣言を聞くと、季節は確実に春に向けて進んでいると思うことです。

さて、3学期は、3年生にとっては進路を決定する大切な学期になります。既に、1月中旬から私立高校や高等専門学校の入学試験が始まっており、3年生は自分の進路実現のため、名瀬中学校での3年間の学びの成果を発揮しているところです。公立高等学校の入試は、3月5・6日の二日間で行われることになっています。公立高校の入試、そして卒業の日まで、一人も体調を崩すことなく過ごし、3年生全員がそれぞれの希望をかなえてほしいものだと思います。

1・2年生にとっては、進級を控え、これまでの1年間の学習のまとめをする時期になります。今の学年での学習内容をしっかりと身に付けて、新しい学年を迎えてほしいと思います。

全ての生徒が、希望に満ちた春を迎えられますよう、引き続き、御家庭や地域の皆様の学校教育への御理解と御支援をよろしくお願いいたします。

古くからの語呂合わせで、1月は「行ってしまう」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われています。これらの言葉が示すとおり、3学期は“あっ”という間に過ぎていきます。時間を大切に、一日一日を精一杯生きること、『有終の美』を飾りたいものです。

最後になりますが、元日に発生した「令和6年能登半島地震」及び2日に起こった羽田空港での航空機衝突事故におきまして犠牲になられた方々の御冥福をお祈りするとともに被災された皆さまへ心からのお見舞いを申し上げます。日頃からの備えや訓練の大切さを思い知らされることでした。

本年も生徒一人一人が輝けるよう職員一同、一丸となって支援して参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

日本復帰記念の日のつどい

令和5年12月25日(月)に「日本復帰記念の日のつどい」が行われました。

式典の中で、本校生徒会長の杉本寛喜くんが感想発表を行いました。奄美地区の中学生を代表しての発表でしたが、堂々と自分の考えを表現することができました。また、式典の後に行われた提灯行列は、本校の吹奏楽部の演奏に合わせて賑やかに開催することができました。

杉本くんが発表した内容は、奄美市だより2月号に掲載される予定です。ぜひ御覧ください。

鹿児島学習定着度調査

1月16日(火)・17日(水)の2日間、鹿児島学習定着度調査が行われました。

この調査は鹿児島県下の小学校5年生と中学校1・2年生を対象に毎年実施している学力調査です。今年度学習した内容がしっかりと定着しているかを確認するために行われます。現在採点を行い結果の集計を行ったところです。

各教科で2月2日以降に生徒へ返却される予定です。それまでに授業の中で解説・復習を行うこととなりますが、返却された問題や解答用紙はもらいっぱなしにせず、できなかったところは家庭でも再度復習するように、御家庭でも声かけをお願いします。

今年度出来なかったところは今年度の内に身に付けていけるように、御協力をお願いします。



社会人に学ぶ

1月13日(土)に1・2年生で「社会人に学ぶ」の講演会が行われました。1年生は映像クリエイター・看護師・セントラル楽器さん・僧侶・元マリンスポーツ業勤務の方々、2年生はゆいの島動物病院の先生にお話をいただきました。実際にその現場で働いておられるの方々のお話を聞くことで、将来の自分をイメージしたり、働くことの意義を考える機会になったのではないかと思います。



鹿児島をまるごと味わう給食週間

戦後の学校給食の再開に伴い昭和21年12月24日に東京都内の小学校で給食用物資の贈呈式が行われたことにより、この日を学校給食感謝の日と定め、冬休みと重ならない翌月の1月22日～26日の一週間を「鹿児島をまるごと味わう給食週間」としています。本校では食に関する掲示を行ったり、給食時間の放送で献立紹介をいつもより詳しく行ったりするなどの取組を行いました。また、25日は朝の時間を使って給食についてのクイズを出題しタブレットを使って回答する活動も行いました。

あたりまえのように毎日いただいている給食ですが、能登半島地震により不自由な生活を強いられている方々のことを考えると様々な方の協力のおかげで毎日給食を食べることができるということを改めて思い直すことでした。これからも、感謝の気持ちをもって美味しくいただきましょう。



◆◇2月の主な行事予定◆◇

日	曜	主な行事
1	木	中学校入学説明会 奄美市学校保健研究会 愛護センター補導
2	金	公立高校推薦入試 テスト前部活動停止 ~8日
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	性に関する指導講座(2年) 第3回PTA評議員会
7	水	学年末テスト(1日目)
8	木	学年末テスト(2日目) 家庭教育学級
9	金	学年末テスト(3日目) 学年学級PTA(3年) 漢字検定(放課後)
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	
14	水	ディタイム(放課後)
15	木	
16	金	四谷地区補導
17	土	1年生奉仕作業
18	日	第42回奄美市美術展覧会(~25日)
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	第3回学校評議委員会
28	水	
29	木	



私立高校入試スタート 3年生正念場です！

年が明け、1月に入るとすぐに私立高校の入試がスタートしました。そしてこの1月中に発表まで行われました。そして2月になるとすぐに公立高校の推薦入試が行われ、さらに翌月3月5日(火)・6日(水)には公立高校入学者選抜が行われます。

いよいよ3年生も追い込みの時期となってきました。この時期になると入試や将来に対する漠然とした不安を感じる生徒も多くなります。しっかりと勉強を行うことは大事ですが、心と体の健康を保てるように、規則正しい生活を行うことも大切です。

生徒の皆さんは辛いときには友人や信頼できる大人に相談することも一つの方法だと思います。自分に合ったコンディションの整え方を模索しながらこの正念場を乗り切ってください。